
qqqqq Interrogazione n. 507
presentata in data 19 ottobre 2011
a iniziativa del Consigliere Bucciareli
“Gestione della convenzione da parte della proprietà della casa di cura 'Villa
Igea' di Ancona”
a risposta scritta

Il sottoscritto Consigliere,
considerato che è in essere una vertenza sindacale all'interno della Casa di cura “Villa

Igea” a causa del licenziamento in tronco di tre lavoratori
informato che tra gli altri elementi, i licenziamenti e le decisioni di affidare a ditte esterne

l'erogazione dei servizi in nome del principio di contenimento dei costi e risanamento del
bilancio, siano avvenuti, secondo la Direzione di Villa Igea, a causa del mancato riconosci-
mento da parte della Regione di 1.800.000 euro previsti in convenzione

CHIEDE

di conoscere
1) Cosa prevede la convenzione tra la Regione e la Casa di cura Villa Igea;
2) Se l'assessorato è a conoscenza del programma stesso che sta seguendo l'azienda;
3) Se corrisponda al vero che Villa Igea ha modificato l'organizzazione del lavoro dopo

l'avvenuto accreditamento e quali sono state nello specifico le modifiche;
4) Se risulta vero che la Regione non ha riconosciuto all'azienda 1.800.000 euro di

fatturato per prestazioni di ortopedia.


